

Garantiza Sheinbaum trato institucional con alcaldías

La jefa de Gobierno asegura que se **mantendrá la coordinación con los ediles de la oposición** y no se hará un uso político de los recursos de la Ciudad

SALVADOR CORONA

Un día después de que los ediles electos del bloque PAN, PRI y PRD formaran la "Unión de Alcaldes de la Ciudad de México" (UNA-CDMX) para trabajar en conjunto en temas como presupuesto, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo comentó que constitucionalmente está claro el papel de las demarcaciones y de la administración local, pero que habrá coordinación institucional como en el resto de las alcaldías.

"Va a haber un trato institucional, por cierto, por ahí escuché que decían esta vieja idea conservadora de quien cobre impuestos se quede con esos impuestos, es una idea que no va con un sistema equitativo", destacó.

La mandataria capitalina comentó que debe haber una distribución justa de los recursos y que la Ciudad de México ha transparentado la fórmula y que seguirá permaneciendo ya que "no se hará un uso político de los recursos y habrá trato institucional".

A pregunta expresa si tendrá un encuentro con los nuevos alcaldes electos, Sheinbaum Pardo sostuvo que la Secretaría de Gobierno se reunirá con ellos y reiteró que habrá una relación institucional con todos los alcaldes y alcaldesas de la Ciudad.

Roce

Después de las elecciones que favorecieron a la alianza del PAN, PRI y PRD en nueve alcaldías, Sheinbaum Pardo aseguró que no se permitirá que regrese la corrupción a la capital del país, y que la pérdida de alcaldías morenistas se debió a una campaña de desprestigio hacia el partido.

"En los últimos meses, desde hace rato, hay una campaña de desprestigio del Movimiento [de Regeneración Nacional], muy fuerte, que tuvo impacto en algunos sectores de la población y lo que nos corresponde es seguir insistiendo que este movimiento de transformación es fundamental para el país", expuso la mandataria el 7 de junio.

Aclaró que seguirán con los proyectos que se han planteado para la capital del país, por lo que descartó que estén en riesgo por la llegada de nuevos alcaldes.

Este lunes, los ediles de oposición acordaron conformar el bloque "Unión de Alcaldes de la Ciudad de México", cuyo objetivo es trabajar juntos en diversos temas, como seguridad,

agua y sobre todo, lo del presupuesto anual, "para tener recursos suficientes y cumplir los compromisos que asumimos en campaña", comentaron.

Adrián Rubalcava Suárez, quien logró reelegirse en Cuajimalpa, sostuvo que UNA-CDMX trabajará de la mano con la jefa de Gobierno y sin confrontaciones con nadie, por el contrario, "estamos abiertos para quienes quieran sumarse, incluso con los de Morena", manifestó.

En tanto, Santiago Taboada Cortina, alcalde reelecto en Benito Juárez, dio a conocer que los nueve titulares de las demarcaciones: Tlalpan, Azcapotzalco, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Coyoacán, Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón y

Cuauhtémoc, acordaron en materia de seguridad replicar su programa Blindar BJ, debido a los resultados que ha tenido en su jurisdicción. ●

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno

"Escuché que decían esta idea conservadora de quien cobre impuestos se quede con esos impuestos, es una idea que no va con un sistema equitativo"





La jefa de Gobierno realizó un recorrido por la planta potabilizadora de Ciudad Deportiva, en Iztacalco, misma que limpia el agua en beneficio de 55 mil personas.

